

12 Sports

Football/Panthères du Gabon/Recrutement du nouveau sélectionneur

Le profil et les missions dévoilés

James Angelo LOUNDOU

Libreville/Gabon

L'APPEL à candidature publié mercredi par la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) a officiellement lancé le compte à rebours aussi bien pour le sélectionneur national que pour le Directeur technique national (DTN). Si la dernière offre d'emploi paraît moins urgente, la première va incontestablement provoquer des mouvements jusqu'au choix final qui, comme pour la DTN, se fera en collaboration avec le ministère des Sports. C'est que depuis le limogeage de Daniel Cousin, consécutif à l'élimination des Panthères du Gabon de la phase finale de la coupe d'Afrique des nations (Can) 2019, le 23 mars dernier à Bujumbura, au sortir du dernier match qualificatif contre les Hirondelles du Burundi, la question sur l'identité du futur sélectionneur national est sur la table. Son profil et ses différentes missions viennent d'être clairement définis et présentés par la Fégafoot. Parmi les exigences, pour un poste qui sera vraisemblablement confié à un



Photo : Wilfried MBINAH/ L'Union

On va désormais attendre le sélectionneur choisi pour le renouveau des Panthères du Gabon.

technicien non Gabonais, avoir une bonne connaissance du football africain, résider au Gabon pendant la durée du contrat, avoir un bon palmarès et carnet d'adresses fourni dans le milieu professionnel, et surtout avoir une forte personnalité pour imposer

une discipline de fer au sein de l'équipe, constitueront incontestablement les fondements nécessaires pour le renouveau escompté. Avant même le début des prochaines campagnes qualificatives africaine et mondiale (Can 2021 et

coupe du monde 2022), pour lesquelles l'empreinte de ce nouveau sélectionneur sera attendue. Tout comme pour l'organisation des matchs amicaux et la planification du calendrier national.

LARGE EVENTAIL. Collaborer avec la DTN et les

entraîneurs des sélections nationales inférieures, apporter son expérience dans la mise en œuvre de la politique technique fédérale et dans la formation des cadres techniques, montrent que les critères de sélection vont d'emblée écarter les éventuels sans-

grades postulant à un poste qui attise les convoitises. Malgré un environnement nécessitant un profond toilettage dans et autour de la tanière. Il reste qu'en dépit de son appel à candidature, la fédération qui peut, elle aussi, susciter des candidatures, via ses réseaux, aura d'abord un large éventail dans les choix à opérer, après le 22 avril prochain, date limite pour la réception des dossiers. Puis, sera dressée une "short-list" d'où sortira le sélectionneur ayant le profil recherché. En espérant que les leçons des erreurs de casting de ces dernières années seront retenues. Sur les réseaux sociaux, quand il ne s'agit pas de chauvinisme (Claude Mbourounot, Pierre Aubame, Daniel Cousin, etc.), les Français Claude Le Roy, Patrice Carteron, Philippe Troussier et Hervé Renard (hors course) ou encore le Belge Hugo Broos, tous capables de remplir les différentes cases du profil recherché, sont des propositions déjà (plus ou moins) avancées. La marge de manœuvre de la fédération semble, cette fois, bien plus importante dans le choix à opérer que lors des recrutements précédents.

Finale du challenge communal U17

Moukounabouala sacré et des talents se révèlent

F. NDONGO

Mouila/Gabon

LE Challenge communal des moins de 17 ans, organisé par l'association Mouila Sport et Culture, en collaboration avec les directions provinciales des Sports, a connu son épilogue samedi dernier dans le chef-lieu de la Ngounié. En présence, notamment du parrain du tournoi, par ailleurs président de ladite Association, Jean de Dieu Moukagni Iwangou. La finale du tournoi a vu s'affronter, au stade Ngousou, la formation de Moukounabouala à celle de Minembe FC. Une explication remportée aux tirs au but (4-1) par la première équipe citée, après un score de parité (1-1, au temps réglementaire).



Photo : Felicien Ndongo

Kesia Mbongo, capitaine de Mukumunabouala, brandit le trophée de vainqueur. A droite, le parrain du tournoi Jean de Dieu Moukagni Iwangou.

C'est Maxiss Mbongo qui se signale rapidement en ouvrant le score pour Moukounabouala, sur une action collective (7^e minute). Mais en seconde période, Minembe FC, par l'entremise de Pango

Mombo (51^e), a remis les pendules à l'heure. Le match s'étant terminé par un score de parité, on a dû recourir à l'épreuve fatidique des tirs au but, pour départager les deux formations. Une séance qui a



Photo : Felicien Ndongo

Meilleur buteur et révélation du tournoi, Shell Mangadi Mangadi, rêve déjà plus grand.

tourne nettement à l'avantage de Moukounabouala FC dont les tireurs se sont montrés plus adroits. Offrant à leur équipe la première édition du challenge communal U17 de Mouila.

Notons que lors du match de classement pour la troisième place, Pambo FC a eu raison de Diouronda Sport (2-0). Ce dernier a vu son attaquant Shell Mangadi Mangadi, finir artificier numéro un de la

compétition avec 15 réalisations. Alors que le prix du meilleur joueur est revenu à Boris Mayombo de Tsouka FC. Précisons, enfin, que l'épilogue de la compétition lancée le 19 janvier 2019, s'est déroulé en présence de plusieurs dénicheurs des talents arrivés à Mouila pour aider la commission technique du comité d'organisation dans la présélection des 25 joueurs retenus pour un écrémage. Lequel aboutira à une liste de 18 joueurs qui formeront une équipe appelée à disputer des tournois en Italie et au Portugal durant l'été à venir. Occasion aux plus en vue d'intégrer des écuries européennes dès la saison prochaine. C'est l'objectif visé par le parrain du tournoi. En vue d'apporter sa contribution à la redynamisation du football gabonais.

Ce qu'ils en pensent

• **Jean de Dieu Moukagni Iwangou, parrain du tournoi.** : « Le mérite revient d'abord aux organisateurs, et ce sont les jeunes qui gagnent. Cette compétition ne va pas s'arrêter en si bon che-

min car, l'idée de la détection des jeunes est toujours d'actualité. Au début, nous allions pour un simple plaisir. Mais aujourd'hui, les échos vont au-delà du territoire national. Ces jeunes ont l'avenir entre leurs mains, il leur suffit de faire

valoir leur talent. »

• **Shell Mangadi Mangadi, meilleur buteur** : « C'est un honneur pour moi d'être sorti meilleur buteur de ce tournoi. Je compte encore me mettre à

contribution pour mériter le bien qu'on pense de moi, afin d'être parmi les joueurs sélectionnés. J'exprime d'ores et déjà ma gratitude au parrain et au comité d'organisation de cette compétition. »